

## Pressemitteilung

### **Finale der Firmen-Team-Meisterschaft erstmalig mit 24 Mannschaften**

- **StaplerCup, Meisterschaften im Staplerfahren von 19. bis 22. September 2019 auf dem Aschaffener Schlossplatz**
- **Premiere mit 23 Konkurrenten bei Paradedisziplin Firmen-Team-Meisterschaft**
- **Zwischen 10.000 und 15.000 Zuschauern am Meisterschaftswochenende erwartet**

(Aschaffenburg, 29. August 2019) Vom 19. bis 21. September 2019 steht das unterfränkische Aschaffenburg schon zum 15. Mal ganz im Zeichen des StaplerCup, den Meisterschaften im Staplerfahren. Bei der Firmen-Team-Meisterschaft, die am Freitag als zweite Disziplin nach dem Auftakt durch den internationalen Wettbewerb am Donnerstag, ausgetragen wird, treten je vier Kollegen/innen – drei Staplerfahrer/innen und ein Logistikleiter oder -leiterin – eines Unternehmens als Team gegen die Konkurrenz an.

Der Mannschaftswettbewerb ist die Paradedisziplin des StaplerCup: Hier wird besonders deutlich, worauf es in Lagern und bei der Warendistribution ankommt: minutiös getaktete Abläufe und das saubere Ineinandergreifen der einzelnen Arbeitsschritte der Kollegen.

2019 konnten sich über die bundesweit ausgetragenen Regionalmeisterschaften erstmalig zwölf statt bisher vier Mannschaften qualifizieren, das restliche Teilnehmerfeld besteht aus gesetzten Teams. Im Wettbewerbsverlauf, der aus zwei Vorrunden, einem Halbfinale und einem Finale besteht, sind präzises Lastenhandling mit Fingerspitzengefühl und schnelle Millimeterarbeit gefordert. Anders als in den Einzeldisziplinen müssen hier zusätzlich Fahrwege aufeinander abgestimmt, Ladungen von Stapler zu Stapler weitergereicht werden, und teilweise muss deren Platzierung in Abhängigkeit vom Gewicht kalkuliert werden. Wie immer beim StaplerCup hat die Einhaltung aller Sicherheitsvorschriften oberste Priorität – denn Hauptziel der Veranstaltung sind eine aufmerksame und souveräne Fahrweise, die an den Arbeitsstellen der Teilnehmerinnen und Teilnehmer zur Vermeidung von Unfällen beiträgt.

Favoriten gibt es einige: Vorjahressieger SMP aus Neustadt an der Donau will den Titel verteidigen; die Hankensbüttler von The Lorenz Bahlsen Snack-World, Firmen-Team-Meister von 2017, wollen ihn zurückerobern. Die Position des Herausforderers übernimmt Grüner Systemtechnik GmbH & Co. KG aus Merklingen: Beim Vorausscheid SCHÖLER StaplerCup gelang der Mannschaft eine herausragende Leistung, der daraus resultierende erste Platz im Qualifikationsranking ist eine deutliche Kampfansage an die Konkurrenz. In der letzten Runde des Firmen-Team-Finales, die gegen 18.00 Uhr am Donnerstag, den 19. September 2019 stattfinden wird, stellt sich heraus, welches Team die stärksten Nerven und die ruhigsten Gabeln hat.

2019 feiert der StaplerCup bereits 15. Jubiläum. In den nationalen Vorrunden treten allein in Deutschland rund 2.000 Fahrerinnen und Fahrer an, das Finale machen knapp 200 Final-Teilnehmerinnen und -Teilnehmern aus dem In- und Ausland unter sich aus. Der Arbeitsalltag in der Logistik steht Pate für Aufbau und Aufgaben in den Parcours: Schmale Fahrwege, eng gesetzte Regale, Zeitdruck oder unhandliches Transportgut bieten Herausforderungen, die sich in spannende Wettbewerbsaufgaben anschaulich übersetzen lassen. Der Wettbewerb ebenso

wie das abwechslungsreiche Rahmenprogramm locken jeweils zahlreiche Zuschauer zu den Regionalmeisterschaften und bis zu 15.000 Besucher an den drei Finaltagen nach Aschaffenburg.

### **Übersicht Teilnehmer Firmen-Team-Meisterschaft**

SMP Deutschland GmbH – Neustadt a.d.Donau – Amtierender Firmen-Team-Meister  
Grüner Systemtechnik GmbH & Co. KG – Merklingen  
Teamlog GmbH Spedition und Logistik – Aschaffenburg  
The Lorenz Bahlsen Snack-World GmbH & Co. KG – Hankensbüttel  
Samvardhana Motherson Innovative – Michelau  
Rudolph-Logistik Gruppe GmbH & Co. KG – Niederaichbach  
Hanseatische Brauerei Rostock – Rostock  
Saint Gobain Building Distribution GmbH – Waldshut  
Continental TEVES AG & Co. OHG Materialwirtschaft/Logistik – Gifhorn  
Stöhr Logistik GmbH – Rottenacker  
F. Schottke Zweigniederlassung der FRoSTA AG – Bremerhaven  
Rhenus AL Regensburg GmbH – Regensburg  
Caterpillar Energy Solutions GmbH – Mannheim  
ABB – Hanau  
Liebherr Mischtechnik – Bad Schussenried  
Knauf Gips – Iphofen  
FINOBA Automotive – Baunatal  
Volkswagen AG – Wolfsburg  
DB Fahrzeuginstandhaltung – Kassel  
Altmühltaler Mineralbrunnen – Treuchtlingen  
Husqvarna-Logistics – Laichingen  
Schloss-Quelle Mellis GmbH Mülheim / Ruhr  
Hamburger Rieger – Gelsenkirchen  
Petrovich Trading House Ltd. – St. Petersburg

News und Bildmaterial zum Download unter [www.StaplerCup.com](http://www.StaplerCup.com). Gerne stellen wir Bewegtbild-Rohmaterial vom StaplerCup zur kostenfreien Verwendung unter Hinweis auf den StaplerCup zur Verfügung.

### **Pressekontakt:**

Annette von Wrisberg  
Pressebüro StaplerCup  
0 2 28/85 40 81 65  
[info@staplercup.com](mailto:info@staplercup.com)

### **Über den StaplerCup**

Der StaplerCup wurde 2005 erstmalig als reine deutsche Meisterschaft ausgetragen – knapp 25.000 Anmeldungen sind seither bei dem Wettbewerb eingegangen, bei dem es um Präzision, Schnelligkeit und Übersicht auf dem Gabelstapler geht. 2007 wurde die Veranstaltung um den internationalen Team-Wettbewerb „International Championship“ erweitert; seit 2008 wird auch eine Firmen-Team-Meisterschaft ausgetragen. Der erste Weltmeistertitel wurde 2014 an den Deutschen Stefan Theissen vergeben; 2019 steht die Wiederholung des weltweiten Wettbewerbs sowohl für Einzelfahrer als auch für Teams an. Seit 2015 kämpfen außerdem 12

Staplerfahrerinnen in einem separaten Finale um die Auszeichnung als beste Frau am Steuer eines Gabelstaplers. Wichtigstes inhaltliches Anliegen des Veranstalters Linde Material Handling und seinen die Regionalmeisterschaften austragenden Netzwerkpartnern ist die Verbesserung der Sicherheit in Lagern und Logistikbetrieben: Die Fähigkeiten der Fahrer und ihre Aufmerksamkeit am Arbeitsplatz sollen geschult werden, um Unfälle zu vermeiden. Jährlich begeistert die dreitägige Veranstaltung auf dem Aschaffener Schlossplatz, die von einem bunten Familienprogramm begleitet wird, an die 15.000 Zuschauer.

Der StaplerCup erhielt bereits zahlreiche Preise der Kommunikations- und Wirtschaftsbranche, unter anderem den PR-Award in Gold, den Internationalen Deutschen PR- Preis und den internationalen Titel „Bester europäischer Sportevent“ vom EuBEA. 2013 wurde der StaplerCup mit Gold und der höchsten Auszeichnung „Best of Show“ bei den renommierten amerikanischen GALAXY Awards ausgezeichnet.